
Donne viste da Donne-2 

All'epoca del mio primo articolo avevo previsto di scrivere sul tema: Donne volontarie e donne 
nelle strutture. 

Essendo il periodo favorevole alle Assemblee generali dei club, dei Comitati regionali e della nostra 
Federazione, si chiede che i candidati siano uomini o donne. 

Non è facile fare il primo passo, mille scuse, troppo vecchi, non c'è tempo, la famiglia, non c'è 
voglia di impegnarsi, le riunioni, il computer, già impegnati altrove, e tante altre. E uno continua il 
suo percorso, il cui lavoro è assicurato dai membri volontari già eletti. 

Sì, ma il nostro hobby deve essere condiviso e questi volontari dedicano un po' meno del loro tempo 
a praticare il nostro hobby, il ciclismo, la bici da strada o la mountain bike, o a sviluppare la loro 
lista di pass. 

È ovvio che il tempo a nostra disposizione quando ci impegniamo come semplici soci, o 
responsabili in varie commissioni, ne risentirà inevitabilmente. 

Ma la parità non è ancora stata raggiunta in molti Club, CODEP e COREG. È importante che le 
donne portino la loro visione nella nostra attività, che non siano semplici attori. 

Una volta fatto questo primo passo, abbiamo molto da imparare, da osservare, ma anche da dare la 
nostra conoscenza sul campo. È un investimento, avrete riscontri positivi e talvolta spiacevoli. 

Posso dire che, personalmente, sono stato rapidamente precipitato nell'ufficio del mio club in 
seguito a un disaccordo. Per un'altra pagina ... Il mio viaggio. 

Congratulazioni alle donne che hanno dato o stanno dando il loro tempo al nostro club, ma credo 
che il consiglio non sia completo, quindi forse un candidato al nostro prossimo GA. 

A titolo informativo, il vostro Comitato regionale Auvergne Rhône-Alpes, di cui è presidente la 
signora Catherine BORGEAIS-ROUET, conta attualmente 14 membri attivi, di cui 8 donne. 
Personalmente, sono responsabile della Commissione per la disabilità. 

E Lydie CHENOT, una mia amica che ho iscritto ai Cent Cols insieme a suo marito, è stata eletta 
nella commissione femminile della nostra Federazione FFCT all'ultima Assemblea Generale. 

Le donne nei tuoi post **** tutto a tuo favore. 


